

## Ungleichgewicht

Lebewesen können in ein Ungleichgewicht zwischen Körper, Seele, Geist geraten. Darin sehe ich meine Aufgabe, den Menschen zu helfen, dass sie wieder ihr Gleichgewicht, ihre Balance zwischen Körper, Seele und Geist finden. Alles geschieht auf einer feinstofflichen Basis. So brauche ich keine Diagnosen über Krankheiten zu stellen, sondern stelle einfach nur fest, wo die Balance, das Gleichgewicht nicht stimmt. Es handelt sich daher auch um keine Behandlung oder Therapie wie bei einem Arzt, Heilpraktiker oder Psychologen.

Da die Behandlung auf feinstofflicher und mentaler Ebene geschieht, wie man es aus den alten Kulturen kennt, wo diese Art der Behandlung durch Medizinmänner, Schamanen, weise Frauen, etc. ausgeführt wurde, sind auch keine Medikamente nötig. Als Schamane arbeite ich mit den Kräften von Heilpflanzen, Krafttieren, einer Art Hypnose, mit Heilmeditationen, mit Klängen, Gesang, je nach dem was angebracht ist. Als Schamanenpriester arbeite ich mit den geistigen Wesenheiten in der Verantwortung und Kraft der göttlichen Schöpferkraft. Dies geschieht unabhängig von religiösen Einstellungen, Glauben, Religion, da es sich rein um die Wiederherstellung von Balance und Gleichgewicht handelt.